



fasga



FASGA CONDENA FÍRMEMENTE LA INVASIÓN RUSA EN

UCRANIA

Desde Fasga rechazamos enérgicamente el ataque militar desplegado por las tropas rusas al pueblo ucraniano, que ha provocado que más de 1,7 millones de personas hayan huido de Ucrania y otro millón permanezcan desplazados dentro del país, en lo que es el mayor éxodo en Europa desde la II Guerra Mundial.

Los delegados de Fasga en las distintas empresas, mañana miércoles 9 de marzo de 12:00 a 12:05 horas, realizaremos un paro para mostrar el apoyo y solidaridad con Ucrania deseando una pronta solución del conflicto.

¡Ucrania nos necesita!

Por eso, os pedimos que colaboréis con ACNUR para ayudar a los miles de desplazados por la guerra.

Puedes colaborar a través de la página de ACNUR

ACNUR

**Tu apoyo es vital
¡Colabora!**